



La Fimoteca de Castilla y León inicia mañana el ciclo "Recordando a Unamuno"

MARÍA LÓPEZ

Con la proyección de "La isla del viento" (2015), del director Manuel Menchón, comienza mañana en el Liceo a las 20:00 horas, el ciclo "Recordando a Unamuno", organizado por la Fimoteca, el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad de Salamanca. La entrada a la película será con invitación en la taquilla del propio teatro.

El martes 18 de octubre se proyectará en la Fimoteca de Castilla y León a las 20:15 horas y hasta completar aforo: "Madrid, la fiesta del Primero de Mayo" (1931), "Homenaje a Unamuno en Salamanca" (1934), un fragmento de "Caudillo" (1974), "Volver del sueño" (1986) y "Miguel de Unamuno en Castilla y León" (2015).

También en la Fimoteca de Castilla y León, y hasta completar aforo, el martes 25 de octubre a las 20:15 horas de la tarde, se proyectará la película "La tía Tula" (1964) adaptación de la obra de Miguel de Unamuno.